



2021、12、24(金) きいももぐみ よいお年を・・・号

♡ももぐみ♡

12月11日はももぐみさんにとって初めての発表会でした! 発表会ごっこを初めてやったときから「ももたろうになる!」「鬼退治にいってきます!」とやる気いっぱいのももぐみさん。ミニ発表会でも緊張することなくとてもかわいい姿を見せてくれていました♡ もちろん本番当日もカッコよくトンネルくぐりや跳び箱ジャンプをしたり、目を閉じて手を合わせ白い玉を大きくしたり、本当にいつも通りの姿をたくさんのお客さんに見ていただくことができました! にこにこ笑顔のももぐみさんと一緒にステージに立つことができてとても幸せでした~☆鬼役の園長先生もいつもももぐみさんに癒されておられましたよ♡最後まであたたかく見守っていただき、ありがとうございました!!

◎にこにこ音楽隊◎

大きな古時計は1学期からずっと歌ってきた曲ですが、きれいな大きな声で歌うということはきいももぐみにとっては難しい点でした・・・でも本番では大好きな歌を元気に歌ったり、楽しく楽器を演奏したり、子どもたちは笑顔でいっぱい♪音楽って『音を楽しむ』こと!!きいももぐみさんのにこにこパワーがきっとみなさんに届いたことと思います €

☆きいぐみ☆

きいぐみさんは劇あそびに挑戦!みんなで話し合いをして役を決めまし たよ。元々ごっこ遊びが大好きなきいぐみさん!お部屋では自分の選んだ 動物になりきって劇ごっこを楽しんでいた子どもたちですが、ミニミニ発 表会、ミニ発表会ではステージの上でドキドキ緊張してしまって声が出な い!!モジモジしちゃって横を向いたり後ろを向いてしまったり・・・こ れではお父さんお母さんに発表会で劇あそびを披露できないのでは!?と 心配された仏さまから『発表会チャレンジ』のお手紙が届きました。花マ ルが全部そろったら念願のホットケーキパーティーができるということ で、きいぐみ5人で自分のセリフを大きな声で言ったり歌ったりと頑張る 姿が見られるようになっていきました☆今年のきいぐみは5人という少人 数で、さらに劇あそび中もずっとステージ上でお客さんに見られている緊 張感の中で、本当にそれぞれが自分自身の目標に向けて頑張っていまし た。本番当日、幕が開くまではガチガチに緊張し、いつもより笑顔の少な いきいぐみさんでしたが、はじまってしまうと子どもたちが劇あそびを楽 しんでいる様子がこちらにも伝わってきました♡保護者のみなさまにも子 どもたちのかわいい、かっこいい姿を見ていただけたのではと思います。 あたたかい笑い声、大きな拍手をありがとうございました♡

はっぴょうかい だいせいこう!!























☆ホットケーキパーティー☆

発表会チャレンジで花マルが全部そろったのでみんながとても楽しみにしていたホットケーキパーティーをしましたよ!ホットケーキミックスや牛乳をはかって入れ、幼稚園のにわとりさんがちょうど当日産んでくれた卵もわって入れて、グルグルかきまぜ、「おいしくなーれ」ときいももさんのパワーも注入!!ホットプレートに流すと焼けるまでみんなで「いいにおいだねぇ♡」「もう焼けたかな」「早くたべたーい!!」とワクワクして待っていると・・・はい!できあがり!!ふわふわのホットケーキにみんな大喜び♪生クリームやフルーツもトッピングしていただきまーす☆楽しい美味しいクッキングでした♡



おはなしドレミのお母さんが2学期に読んでくださった絵本を紹介します♡

- ・カレーライス
- ・おむすびころりん
- ・ぞうくんのさんぽ
- ・おいもをどうぞ!
- ・もりのおふろ
- ・はけたよはけたよ
- おちばいちば
- ・でんにゃ

- ・いろいろやさいとこやさん
- ・みんなみんなみーつけた
- ・まんまるだあれ
- ・はみがきれっしゃ
 - しゅっぱつしんこう!
- ・いろいろサンタのプレゼント
- ・まざっちゃおう!
- かばくん (大型絵本)
- ・おめんです2 (大型絵本)

たくさんのステキなお話に触れ合うことができました♡

ありがとうございました!!

おじいちゃんやおばあちゃんといっしょに おもちつき!かまどでもち米を蒸して、きね とうすでおもちをつきましたよ☆できたて のおもちを焼いて食べるととても美味しい ♡たくさんおかわりもして大満足の子ども たちでした!











きいももぐみアルバム









チューリップの球根とたまねぎの苗をうえました! きれいなお花が咲きますように☆美味しい玉ねぎが収穫できますように☆玉ねぎを使ってどんなお料理しようかな!?楽しみだね♡







勤労感謝の日にあわせて、いつもお世話になっている方々に手作りのカレンダーをお届けしました☆きいももぐみさんは益田警察署、益田消防署、牛乳屋さん、バスのおじちゃんにプレゼントしましたよ♡みんなの「いつもありがとうございます」の感謝の気持ちが伝わったかなぁ~!





最後になりましたが・・・

先日は大掃除のご奉仕にたくさんのご参加をいただき、ありがとうございました!きれいになったお部屋、幼稚園で新しい年を迎えられることを本当に感謝しております。普段はなかなか手の届かない隅々まで掃除していただき、ピカピカになった幼稚園に子どもたちも「きれいだね~」「うれしいね」と喜んでいましたよ☆

2学期はたくさんの行事がありましたが、保護者のみなさまのご協力のおかげで、子どもたちと楽しく過ごすことができました!年末年始も体調を前さず元気にお過ごしくだらいね♡1月7日の3学期会えるのを楽しみにしています。3学期もどうぞよろしくお願いたします◎